



南大谷中だより

町田市立南大谷中学校
2025年7月18日
第4号

教育目標：○自らよく学び創造力のある生徒 ○心豊かで他を思いやる生徒 ○健康でくじけない生徒

44日間 (7月18日終業式講話)

校長 曾我 泰孝

明日から、夏休みが始まります。夏休みを心待ちにしている人もいると思いますが、まずは元気で有意義な毎日をご過ごしてほしいです。夏休みには、共通したスケジュールはありません。自分の責任で目標を立て、計画を作って、自分自身をコントロールしていくことになります。

さて、夏休みの過ごし方について、5つ提案をします。ぜひ、計画を作るときの参考にしてください。

(1) 休み中も元気に挨拶をしましょう。

家族や地域の方々に、学校に来たら友達や先生に、元気な挨拶をしましょう。挨拶は、人とのつながりの第一歩です。

(2) 家族との対話やふれあいを大切にしましょう。

家族との対話やふれあいを積極的に行いましょう。家族の一員として、手伝いなどの役割を持ってやり続けることは大切なことです。

(3) 社会のルールやマナーを守りましょう。

自分の家のきまりや社会のルールを、普段以上に意識して生活しましょう。地域の一員であることを感じられる機会があれば参加してみましょう。

(4) 勇気と思いやりが、成長への第一歩になります。

自分を大切にしていますか。同じように他人も大切にできていますか。よくないこと・間違っていることには「NO!」と言えますか。これが本当の勇気であり、思いやりです。

(5) もちろん、夏休みは学習の好機です。

小さな積み重ねが大きな成果を生みだします。この夏休みを活用し苦手な教科に少しでも自信をつけ、得意な教科はさらに磨きをかけましょう。特に3年生はいよいよ自分の進む道を模索していく大事な時間になります。進路選択に向けて学習にも力を入れていきましょう。

毎年、この夏休み明けに大きく成長し、自信あふれる姿で2学期を迎える生徒がたくさんいます。この夏、皆さんは何にチャレンジし、自分をどのように磨いていきますか。2学期の始業式が楽しみです。皆さん元気に夏休みをご過ごしてください。

保護者の皆様へ

本日、1学期の終業式を行いました。皆様のご理解・ご協力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。今後も、工夫を重ねながら教育活動を推進してまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

また、夏季休業中の三者面談につきましても、お忙しいところご協力いただくこととなりますが、実りある時間となりますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



〈裏面に続く〉

◆道徳授業地区公開講座

6月28日（土）に道徳授業地区公開講座が行われました。各クラスで「より良い人間関係を築くために」をテーマに授業を行い、その後体育館で「アンガーマネジメント」の講演を聞きました。怒りの感情に気づくことが大事であることや、心と体を落ち着かせる方法などについて学びました。多くの保護者にもご来校いただきました。ありがとうございました。



◆南大谷中生がんばっています！（生徒敬称略）

★陸上部 第78回東京都中学校総合体育陸上競技選手権大会
共通四種競技 5位入賞 2190点 鬼頭 凱
(110mH、砲丸投、走高跳、400m)

★女子バレーボール部とサッカー部が都大会に出場します！

◆7～9月の主な予定

7月	
22日（火）～30日（水）	三者面談
9月	
1日（月）	始業式、防災教育デー、集団下校
2日（火）	引取訓練
11日（木）	学校説明会（小6保護者向け） 保護者会（ひまわり学級）
12日（金）	生徒会役員選挙
13日（土）	学校説明会（小6保護者向け）、学校公開 修学旅行保護者説明会（3年）
17日（水）～19日（金）	職場体験（2年）
19日（金）	TOKYO GLOBAL GATEWAY 校外学習（1年）